



DIE FREIHEIT ABDULLAH ÖCALANS IST DIE FREIHEIT DER FRAUEN!

Am 4. April 2020 ist der 71. Geburtstag des Repräsentanten des kurdischen Volkes, Abdullah Öcalan, der seit 1999 in Einzelhaft im Gefängnis von Imrali festgehalten wird. Als Kongra Star, Frauenbewegung wollen wir diesen Tag mit dem kurdischen Volk und allen Völkern der Welt teilen. Die Geburt von Abdullah Öcalan ist ein wichtiger Tag für all jene Menschen, die für ein Leben in Freiheit kämpfen, denn seine Philosophie hat neue Perspektiven auf dem Weg zu einer demokratischen Gesellschaft gebracht.

Abdullah Öcalan hat insbesondere dazu beigetragen, die Befreiung der Frauen als Grundlage für den Aufbau freier Gesellschaften zu setzen und hat mit seinem Denken die Selbstorganisation der Frauen im Kampf gegen die patriarchalische Mentalität gestärkt. Deshalb widmen ihr die verschiedenen Komitees des Kongra-Sterns an diesem Tag einige Worte.

Als Kongra-Star Frauenbewegung, nehmen wir die Philosophie Abdullah Öcalans als Grundlage für den Aufbau einer demokratischen Gesellschaft. Wir verpflichten uns, die Beteiligung und Organisation von Frauen in allen Lebensbereichen weiter zu fördern und weiterhin für die Freiheit Abdullah Öcalans und aller Völker der Welt zu kämpfen.

Kongra Star Frauenbewegung

03.04.2020



Kongra Star

Kontakt:

Pewendiyenjin@gmail.com
Kongra-star.org
womendefendrojava@protonmail.com
Twitter: @starrcogress
Facebook: KongraStarDiplomacy

Rûken Ehmed - Mitglied des Kongra Star Komitees für diplomatische Beziehungen

Öcalan hat uns den Weg eines freien Lebens gezeigt. Hat die historische Herangehensweise an das Bewusstsein des dominanten Mannes analysiert sowie für die Freiheit und die Veränderungen der Beziehung beider Geschlechter gekämpft. Öcalan, als ein Wegweiser, stets auf der Suche nach Wahrheit und ruft die Kurdinnen sowie alle Frauen und alle friedens- und freiheitssuchenden Gesellschaften auf, ihren Kampf für Frieden und Freiheit fortzusetzen. Wie ein Wegweiser ist er stets auf der Suche nach Wahrheit und stützt sich in seinen Analysen auf den Willen der Völker.

Rihan - Sprecherin des Kongra Star Komitees für Bildung in Rojava

Wir können sagen, dass die Ideologie Abdullah Öcalans der Welt die Augen öffnen kann für den Kampf zur Befreiung der Frau. Deshalb sind die Frauen Nord- und Ostsyriens zu einem Symbol des Kampfes für alle Frauen der Welt geworden. Diese Errungenschaften sind den Gedanken und der Philosophie Abdullah Öcalans zu verdanken. Er sagte, dass die Befreiung der Frau von größter Bedeutung ist, wenn es darum geht, eine Gesellschaft zu befreien und eine freie Frauenpersönlichkeit wieder aufzubauen.

Wir, das Bildungskomitee von Kongra Star, werden die Frauen weiterhin in der Ideologie Abdullah Öcalans ausbilden und unterrichten, um damit das Bewusstsein der freien Frauen zu bewahren, ihre Rechte zu verteidigen und sie zu ermutigen, eine aktive Rolle in ihrer Gesellschaft zu spielen. Wir versprechen, Frauen und Bildungen zu organisieren, um ihr Denken zu erweitern sowie jene Traditionen zu bekämpfen, die die Entwicklung der Gesellschaft behindern. Wir werden unser Bestes tun, um Lösungen zu finden, egal welche Probleme auftreten, und den Frauen eine Stimme zu geben, um sich auszudrücken und ihre Rechte sowie ihre Würde zu verteidigen.

Horiyê Şemdîn – Sprecherin des Komitees für ökonomische Angelegenheiten von Frauen

Er hat uns die Kraft der Frauen verdeutlicht - als Kämpferin, Mutter, Politikerin - um eine solidarische Gesellschaft aufzubauen, die auf menschlicher Moral und freiem Willen basiert.

Das Komitee für ökonomische Angelegenheiten von Frauen wurde als ein Ergebnis der Ideen Abdullah Öcalans gegründet. Es war das erste auf der Welt, das den Frauen die Möglichkeit gab den Gesetzen des Kapitalismus zu trotzen, der sein System auf gesellschaftlichen Sexismus und die Ausbeutung der ArbeiterInnen aufgebaut hat. Als ein Resultat des Aufbaus dieses Komitees haben Frauen nun die Möglichkeit regional eigene kommunale Projekte zu entwickeln.

Behiye Silêman Mûrad – Vorstand von Mala Jin(Haus der Frauen) in Qamişlo

Mit der Revolution, die durch die Gedanken und Ideen Abdullah Öcalans vorangetrieben wurde, wurden auch hier Frauenrechtsorganisationen und Institutionen gegründet. Das Zentrum von Mala Jin (Haus der Frauen) in Qamişlo ist ein Ort zur Lösung sozialer, familiärer und gesellschaftlicher Probleme, sowie allen Themen die Frauen betreffen.

Wir gratulieren zum Geburtstag unseres Repräsentanten Abdullah Öcalan und sagen, dass seine Ideen und Philosophie eine Perspektive für alle Menschen ist.

Fatme Muhemed Reşan – Sprecherin der Frauenschutzkräfte der Gesellschaft HPC-Jin

Wir, die Schutzkräfte der Gesellschaft, feiern heute den Geburtstag unseres Repräsentanten Abdullah Öcalan. Gemeinsam mit allen Menschen und insbesondere den Frauen, die auf dem Schlachtfeld gekämpft haben, wollen wir diesen Tag feiern. Abdullah Öcalan ist für uns ein Verteidiger, der uns die Wahrheit gezeigt hat, die seit Tausenden von Jahren verborgen war. Mit seinen Ideen und seiner Philosophie gab er den Frauen ihre Rechte zurück und gab ihnen die Werkzeuge an die Hand, die sie brauchten, um ihre Rechte, ihre Freiheit und ihre Gesellschaft zu verteidigen. Unser Recht und unsere Pflicht, als gesellschaftliche Schutzkräfte, ist es, die Gesellschaft vor jedem zu verteidigen, der versucht, ihr zu schaden. In allen Vierteln haben Mitglieder, Mütter und Töchter, die auf Grundlage der Ideen und Ideologie Abdullah Öcalans helfen, ihre Familien und die Gesellschaft zu schützen.

Gulistan Ali – Sprecherin des Kongra Star Komitees für Soziales

Die Grundlage unserer Arbeit als Komitee für Soziales basiert auf dem Prinzip des dritten Weges, das von Abdullah Öcalan vorgestellt und vertreten wird.

Mit unserer sozialen Arbeit unterstützen wir die Gesellschaft und Gemeinschaft, vor allem Frauen, Kinder, ältere Menschen, Menschen mit besonderen Bedürfnissen, Migranten, Flüchtlinge und Menschen verschiedener Glaubensrichtungen. Dabei nehmen wir die Ideen und Werte Öcalans als eine Grundlage unserer Arbeit.

Zehra Semo - Mitglied der Partei der Demokratischen Union (PYD)

In der patriarchalen Gesellschaft gibt es für die Frau kein Platz außerhalb des Hauses, da nicht geglaubt wird, dass sie am kulturellen und politischen Leben teilhaben können, weil sie ein Körper ohne Seele sind. Auf diese Weise wurden die Frauen die erste Kolonie der Welt. Aber mit der Unterstützung der Philosophie Abdullah Öcalans haben die Frauen ihre Existenz deutlich gemacht und spielen überall als Vorreiterinnen eine große Rolle. Ihre Errungenschaften verteidigen sie, indem sie ihren Widerstand stärken. Dennoch versucht das hegemoniale System, die Frau zu diskriminieren und sie in klassischen Rollen festzuhalten.

Für die Frauen der Demokratischen Unionspartei - PYD ist die Freiheit Abdullah Öcalans von großer Bedeutung und auch sie haben sich mit auf Grundlage der Forderung nach Freiheit organisiert. Dieser Kampf und diese Freundschaft wurden mit einem starken Glauben aufgebaut und ihr Widerstand für die Wahrheit setzt sich bis heute fort.

